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    Anja Frey Joachim Vogt 

    Stefan Hübner Susanne Vogt 

 Irene Meixner  
 

Sachgebiet: OV Schwäbisch Gmünd - Vorstandssitzung 

 

 Raum für Dienstabende 
Frau Meixner berichtet, dass sie Anfang des Jahres von Herrn Bieser die Information erhalten 
hat, dass ab 2017 der Raum MFR 1a/b für die Dienstabende genutzt werden kann. 
 
Herr Bieser möchte diesbezüglich noch einen „Vertrag“ über die Nutzung des Raumes aufsetzen. 
Frau Meixner weist darauf hin, dass vorhandene Schäden am Raum und an der Ausstattung vor 
dem Dienstabend am besten fotografisch festgehalten werden sollen, um die Haftung durch die 
Bereitschaft auszuschließen. 
 

 Vorbereitung OV-Versammlung 
- Punkt Totenehrung: hier sollte an Frau Gerda König gedacht werden, die am 01.04.2016 ver-
storben ist. Frau Frey wird noch ein paar Fakten an Frau Meixner schicken. 
 
- Ehrungen: hier sollte das Eintrittsdatum von Dominik Meixner ins JRK überprüft werden. Frau 
Frey wird dies tun und Herrn Vogt darüber informieren. 
 
- Bericht Kassier: Herr Vogt hat Bedenken, wenn das Vermögen der Bereitschaft und der SEG 
kumuliert vorgetragen wird. Sein Vorschlag ist, das Vermögen der SEG im Bericht des Kassiers 
nicht zu erwähnen. 
Frau Frey lehnt diesen Vorschlag ab, da das Geld im Ortsverein verwaltet wird.  
Das Gremium lässt sich auf den Kompromiss ein, dass die Guthaben von Bereitschaft und SEG 
im Bericht getrennt aufgeführt werden. 
 
- SEG Unterkunft 
Frau Meixner wird Herrn Dr. Bläse fragen, ob er zu unserer OV Versammlung kommt und wenn 
ja, ob er ein paar Worte zur derzeitigen Lage der SEG Unterkunft sagen wird. 
 

 Bereitschafts-Ausflug 2017 
Frau Frey hat einen Flyer für den Ausflug 2017 entworfen. Ihr Vorschlag ist, den diesjährigen 2-
Tages Ausflug in den Schwarzwald zu machen. 
Das Gremium hat keine Einwände, so dass Frau Frey die Planungen weiterführen und anschlie-
ßend die Ausschreibung den Mitgliedern austeilen wird. 
 

 Defekte Fensterscheibe Unterkunft Hardt 
Derzeit ist die Fensterscheibe immer noch nicht eingebaut. Frau Frey informiert das Gremium, 
dass der Mann von Frau Rudolph momentan Kurzarbeit hat und die Fensterscheibe ggf. ein-
bauen könnte. Herr Schmidt nimmt diese Information mit. 
 

 Feldbetten 
Herr Schmidt informiert das Gremium, dass ein Angebot des Landratsamts vorliegt, Feldbetten 
für 30,- Euro / Stück zu erwerben. 
Derzeit hat die Bereitschaft noch ca. 5 Feldbetten auf dem Hardt gelagert. Das Gremium ist der 
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Meinung, dass dies ausreichend ist. 
Falls zusätzliche Feldbetten benötigt werden, können diese jederzeit beim OV Lorch angefordert 
werden. 
 

 VW Bus 
Herr Strobel informiert die Anwesenden, dass die Originalersatzteilproduktion durch VW für dem 
VW-Bus eingestellt wird. Dies bedeutet, dass es schwierig wird, im Falle eines Schadens an Er-
satzteile zu kommen. Verschleißteile sind hiervon nicht betroffen. 
Aktuell besteht kein Bedarf an Ersatzteilen.  
 

 Alternativer Standort für die Unterkunft Hardt 
Frau Meixner berichtet dem Gremium über das Gespräch mit Herrn Dr. Bläse bezüglich mögli-
cher Alternativen zu unserer jetzigen Unterkunft auf dem Hardt. 
Die von Seiten des DRK vorgeschlagenen Alternativen waren: 
- Platz neben dem Betriebsgebäude West 
- Platz neben der Kletterhalle 
- Scheffoldstraße 
 
Herr Dr. Bläse hatte zu dem Gespräch einen Platz auf dem Güggling angeboten. 
Er versprach jedoch, das Liegenschaftsamt nach einem geeigneten Platz suchen zu lassen. 
 
Inzwischen hat das Sekretariat von Herrn Dr. Bläse eine E-Mail geschickt, in der uns ein Platz an 
der Scheffoldstraße angeboten wird (siehe Anlage 1 – Parzelle 270). 
 
Wie zwischenzeitlich aus der Zeitung zu erfahren war, soll ein Neubau der Polizeidirektion auf 
dem Platz neben dem Betriebsgebäude West erstellt werden. Der Platz neben der Kletterhalle 
soll für einen eventuellen Neubau des Hallenbads freigehalten werden. 
 
Herr Schmidt berichtet, dass er vor der Sitzung heute ein Gespräch mit Herrn Dr. Bläse geführt 
hat. Dieser habe ihm versichert, dass der Platz an der Scheffoldstraße das einzige Suchergebnis 
des Liegenschaftsamts gewesen sei. 
 
Nach der Abwägung weiterer Alternativen (Ritz-Areal, Krähe, etc.) kommt das Gremium zu dem 
Ergebnis, dass der Platz an der Scheffoldstraße derzeit der günstigste denkbare Platz ist. 
Nun gilt es die Chance zu nutzen und gute Konditionen herauszuholen. 
 
Zuerst sollte Herrn Dr. Bläse das Signal gegeben werden, dass man das Grundstück grundsätz-
lich in Betracht zieht, da hier auch noch die Zustimmung des Bettringer Ortschaftsrats eingeholt 
werden muss. 
Gleichzeitig gilt es mit dem Kreisverband abzuklären, ob eventuell die Bereitschaft Bettringen 
und die Bergwacht ebenfalls an diesem Standort untergebracht werden sollen. 
 
Parallel dazu sollte das Gremium festlegen, unter welchen Konditionen ein Umzug, bzw. ein 
Neubau in Frage kommt. 
Frau Meixner wird sich vorab mit Herrn Bieser besprechen. Im Anschluss daran, sollte mit Herrn 
Dr. Bläse bzw. der Stadt geklärt werden, ob die Stadt einen Neubau nach unseren Vorstellungen 
errichten wird. 
Dieser Neubau sollte über folgende Räumlichkeiten verfügen: 
- 8 Stellplätze (davon 1 Stellplatz für den OV und der Rest für die SEG) 
- 1 Umkleideraum für Männer und 1 Umkleideraum für Frauen 
- Sanitärbereich mit WC und Duschen 
- Gemeinschaftsraum 
- Werkstatt 
- Medizinlager 
- Funkraum 
 
Das Grundstück, sollte mindestens 2.000qm umfassen. 
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Termin der nächsten Sitzung 
Montag, 08.05.2017  
20 Uhr 

 


